



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：及川迪香（2年次）

こんにちは！暑い日が続く今日このごろ、皆様いかがお過ごしでしょうか？最近救急外来でも熱中症疑いとして来院される方が多くなってきた印象です。体調に気をつけてお過ごしください。

最近嬉しかった出来事についてお話させていただこうかと思います。私の母方の祖父は大湊出身です。先日、法事のため祖父がむつに来てくれました。90歳ですが散歩が日課の、とても元気な祖父です。せっかくだから最近のむつ・大湊を見て美味しいご飯を食べてほしいと思い、先生方と相談して行き先を考えました。（一緒に考えてくださった先生方本当にありがとうございます。）おかげさまで祖父も大変喜んでくれて、思い出に残る観光になったのではないかと思います。私も、むつにいながらなかなか祖父を招くことができなかったことに若干の申し訳無さのようなものを感じていたため、私にとっても良いむつ観光になりました。次はあんこうを食べに下風呂に行こうと話しているところです。

今回の出来事でも感じましたが、本当にあっという間に時間は過ぎていくと最近特に感じます。研修も残り半年ほどとなりましたが、学ぶ機会を逃さずに大切に過ごしていきたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。



（アランドロンカレーも大絶賛でした）

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。